10-J: ELECCIONES

El secretario general de EE asegura que los demás partidos están nerviosos

Kepa Aulestia: «Vamos a superar nuestro reciente tirón electoral»

San Sebastián (DV). – El se-cretario general de Euskadiko Ezkerra, Kepa Aulestia, aseguró ayer, durante la inauguración del Ezker-Toki de Placencia de las Armas, que «nuestro tirón elec-toral de las pasadas elecciones lo vamos a superar en éstas». «Hoy Euskadiko Ezkerra es una fuerza en crecimiento, este Ezfuerza en crecimiento, este Ez-ker-Toki es el sexto que inauguramos en esta campaña, y en plena expansión, lo que hace que los demás partidos se pongan nerviosos y arremetan en contra nuestra», estimó Aulestia durante el acto, el que también estuvo el candidato a diputado general de Guipúzcoa, Juanjo Zubimendi. Recalcó la importancia de los ayuntamientos y, en otro momento, subrayó que «nuestro proyecto político lo es-tamos sacando adelante con

nuestro esfuerzo v con el apovo de sectores importantes pueblo vasco que reconocen en Euskadiko Ezkerra a los verda-deros impulsores de la evolución progresista de la sociedad

Zubimendi habló sobre la Di-putación y dijo que «los que han estado durante los últimos cuatro años poniendo pegas para que los ayuntamientos tengan más dinero, ahora no tienen autoridad para hablar de autonomía municipal y autonomía fi mia municipal y autonomia tri-nanciera: lo suyo es un juego de palabras». «No están legitima-dos —concluyó— para hablar de honestidad y transparencia los que se oponían a la devolución de las retenciones a los parados y al mismo tiempo cobraban sus correspondientes cesantías».

Pampiona: vuelcan la furgoneta de EE

Pampiona (Efe). — Una furgoneta con propaganda electoral de Euskadiko Ezkerra, que se encontraba aparcada junto a la sede en la calle Calceteros, de Pampiona, fue volcada por un grupo de jóvenes que seguían a una charanga. Et informa en una nota de prensa que en el momento en que la charanga atravesaba la plaza del Ayuntamiento, algunos de sus acompañantes abandonaron la comitiva y comenzaron a arrancar los cartecomenzaron a arrancar los carte-les de EE pegados a la valla móvil. Este mismo grupo consi-

guió volcar el remolque y causar daños a la furgoneta con abolladuras y roturas de los pilotos.

EE precisa que testigos preles denunciaron que este grupo de jóvenes se orinó sobre la propaganda electoral, mientras uno de ellos conseguía apo-derarse de la rueda de repuesto del remolque. En la misma nota se puntualiza que la Policía Municipal que presenció los hechos denunciaron a alguno de los vio lentos como vinculados a Jarrai, organización juvenil de HB.



Ordóñez, Valleix (a su izquierda) y Azpiroz en su paseo en el Ciudad de Sar Sebastián. (Foto Michelena)

El delegado francés en el Consejo de Europa, Jean Valleix, acudió a San Sebastián

Ordóñez: «Afianzaremos AP en el Ayuntamiento»

San Sebastián (DV). – El presi-dente de la delegación francesa en el Consejo de Europa, Jean Valleix, el Consejo de Europa, Jean Valleix, participó ayer junto con Gregorio Ordóñez y el resto de candidatos de Alianza Popular a la alcaldía de San Sebastián en varios actos elec-torales. Jean Valleix señaló, refi-riéndose a Ordóñez, que su trabajo había trascendido la frontera de San Sebastián, ey evidencia una política nueva». política nueva».

Ordóñez se refirió a «la prolonga ción de un trabajo realizado en el Ayuntamiento durante cuatro años, al servicio a todas las personas que acuden a él por encima de ideas partidistas, y a una clara vocación de impulso a la recuperación de la ciudad en todos sus sentidos».

Sobre las declaraciones del candidato de AP referidas a la colocación de una pancarta de HB por bomberos ayudados por un camión de dicho Cuerpo, Ordóñez señaló «que esta pancarta estaba colocada anteriormente y perjudicaba a una farola y a un canalón. Requeridos por la Guardia Municipal y ante el peligro de que el canalón se viniera abajo, varioms bomberos soltaron la pancarta y la sujetaron en la parte más alta de la farola. Si la pnacarta fuera de nuestro partido no dudamos hubiera sido retirada solucionando así el peligro que provocaba. No parece lógico que los bobmeros deban dedicarse a colocar las pancartas de HB en mejores condicio-Sobre las declaraciones del cancartas de HB en mejores condicio-

HOY

EA

San Sebastián. 6,30. Xal Albistur, en el Mercado de l tas de Atocha. San Sebastián. 9,00. De yuno de trabajo con sector Hostelería en el hotel Londre San Sebastián. 19,00. At

ra. Candidatura donostiarra.

Oñati. 19,30. Joseba Elo
gi, Inaxio Oliberi.

Eskoriaza. 20,30. Jos
Eloseg, Inaxio Oliberi.

PSE-PSOE

San Sebastián. 11,30. Re rrido electoral en autobús los barrios con la candidatur

Ayuntamiento donostiarra.

Zarautz. 19,30. Casa
pueblo: Ana Miranda, Javier
mez Piñeiro, Maximiano I

HB

Hernani. 19,30. Escuelas barrio de Atziola: José Luis I la, Agustin Ezponda, Mikel rrasko.

PNV

Bergara. 19,30. Salón de tos del Ayuntamiento: Ima Bolinaga, Eli Galdos, Luis I Bandres.

Mondragón. 19,00. Cole Musakola: Mikel Larunbe, A Orobengoa, Elisabet Zubiaga Eibar. 19,30. Sala de cul del Ayuntamiento: Kepa Au tia, Juanjo Gabiña, Genaro I kurain

Oñati. 20,00. Ayuntamiel Martin Auzmendi, Miguel Ar Kortabarria.



FCO. JAVIER GOMEZ PIÑEIRO Candidato a Diputado General por Guipúzcoa



ODOM ELORZA Candidato Alcaldia Donostia-S. Sebastian

Los socialistas gobernamos en Euskadi. Nos entendemos mejor. Las cosas en nuestra tierra empiezan a hacerse bien: avanzando en diálogo, en tolerancia. En los Ayuntamientos y Diputación de Guipúzcoa también los socialistas. Personas idóneas que llevan garantía de saber hacer grandes cosas. Pero bien hechas.



Por las cosas bien hechas VOTA ® PSOE

PSE · PSOE